

Saisonstart 2025

by Franz - Samstag, Mai 03, 2025

<https://sy-calisto.eu/saisonstart-2025/>

Auch heuer gabs im April (22.4.) noch keinen Direktflug nach Preveza. Also wieder mit der Aegean nach Athen, Bus nach Lefkada und um Mitternacht mit dem Taxi zum Konidaris Boatyard. Normalerweise ist meine Steuerbordkabine mit ein paar Handgriffen zum Schlafgemach hergerichtet, doch heuer hatte Yiannis seine Motorservicearbeiten noch nicht abgeschlossen und alles lag herum. Er hatte sich mit meiner Ankunftszeit geirrt. Also musste ich die Bug Kabine erst ausräumen bevor ich mich dort verkroch. Zusätzlich hatte ich im Herbst blöderweise das kleine Fenster der Steuerbordkabine nicht richtig verschlossen, weshalb dort Wasser herein gekommen ist. Obwohl das Yiannis ein paar Wochen später bemerkt und das Wasser aus der Bilge entfernt hatte, war es doch ziemlich klamm. Ich hatte deshalb diesmal etwas mehr Arbeit und musste alles ausräumen, putzen und die Wäsche zur Wäscherei bringen. Üblicherweise ist die Calisto ein sehr trockenes Boot ohne Schimmel und Geruchsbelästigung. Inzwischen ist wieder alles ok.

Ansonsten gabs natürlich die üblichen Vorbereitungsarbeiten, eine neue Starter Batterie, den Bootsrumph habe ich gewachst, usw. Diesmal hatte ich erstmals das Rollgroß über den Winter im Mast belassen, ich werde das jetzt immer so machen, denn es war makellos.

Nachdem die Calisto ins Wasser kam, verholte ich mich zu Conny`s Eukalyptus-Pontoon. Dort liegt man wirklich ruhig und angenehm. Allerdings dzt noch ohne Strom.

Während die Tage mit permanentem Herumwerkeln vergingen, verbrachte ich die Abende in netter Gesellschaft von gleichgesinnten Bootsfreunden. Es war hier in Nidri das letzte Mal für voraussichtlich mehrere Jahre, denn ich richte meinen Bug abermals nach Westen. Diesmal jedoch bis Spanien, sofern ich es mir nicht anders überlege. Mal schauen wie es kommt. Der Abschiedsabend war jedenfalls etwas Ouzo-geschwängert ?